

A un mes de la inundación en la mina El Pinabete que dejó a 10 mineros atrapados, familiares realizaron una misa en el lugar donde sobrevino la tragedia.

Sandra Rodriguez

Al cumplirse este sábado 3 de septiembre un mes de la inundación en la mina El Pinabete, que dejó a 10 mineros atrapados los familiares realizaron una misa en el lugar donde sobrevino la tragedia en la comunidad de Agujita, en Sabinas, Coahuila. Ataviados con playeras de color blanco con la fotografía de sus seres queridos plasmada en la vestimenta y globos del mismo color, llegaron al lugar. También portaban ramos y flores y lonas con la imagen de los trabajadores del carbón que permanecen atrapados desde el 3 de agosto después de que los pozos donde laboraban se inundaran. Fue muy cerca del pocito siniestrado donde se llevó a cabo la celebración eucarística.

Fueron camionetas del Ejército Mexicano y de la Guardia Nacional quienes transportaron a los familiares desde la carretera hasta el punto ya que las lluvias que se han presentado en los últimos días mantienen enlodada la zona. A la misa celebrada por el sacerdote Teodoro Durán, de la Parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe, de Villa de Agujita, no se permitió el ingreso a los medios de comunicación.

El lunes 5 de septiembre se tiene previsto iniciar los trabajos para la construcción del tajo a cielo abierto, donde personal de la Comisión Federa de Electricidad (CFE) realizó un levantamiento topográfico y se retiraron la mayoría de las bombas y mangueras con la que desaguaban el pozo de carbón.